

cœur de brenne

Jean-Louis Camus réélu président



Jean-Louis Camus et la nouvelle équipe de Cœur de Brenne.

Suite aux dernières élections municipales, les élus de la communauté de communes Cœur de Brenne se sont réunis, mardi, pour le premier conseil. A l'ordre du jour : l'élection du président, des vice-présidents et des délégués. Jean-Louis Camus a été reconduit dans ses fonctions de président de la communauté de communes.

Il est secondé par Christian Borgeais, vice-président et maire de Villiers ; Guy Valet, deuxième vice-président et

maire de Saint-Michel-en-Brenne ; Jean-Michel Loupias, troisième vice-président et maire de Martizay ; Christian Boislaigue, quatrième vice-président et maire de Saulnay ; Sébastien Lalange, cinquième vice-président et maire de Paulnay.

Les cinq autres délégués représentent les cinq dernières communes : Annick Melin pour Sainte-Gemme ; Martine Prault pour Azay-le-Ferron ; Bernard Barre pour Lingé ; Pierre Tellier pour Migné et

Jacques Prouteau pour Obterre.

Après ces élections, Jean-Louis Camus a présenté les nombreuses actions de Cœur de Brenne aux nouveaux venus. Il a souligné « l'importance de la communauté de communes, qui est un outil de travail et d'aménagement du territoire ». L'occasion également de souligner la compétence du personnel et d'appeler les délégués à une présence assidue « afin de défendre le territoire rural ».